
 
Abg. Schenkelberg wies darauf hin, dass es wichtig sei, das Gewerbeflächenkonzept im AWT 
weiterhin zu beraten, und erfragte den aktuellen Sachstand gerade im Hinblick auf die 
Zusammenarbeit mit den Kommunen. 
 
Dr. Tengler erläuterte, dass das Gewerbeflächenkonzept fertiggestellt sei. Den Kommunen liege 
das Konzept vor. Dies werde dort in den nächsten Wochen beraten. Mit dem Ergebnis werde 
sich der Kreis dann wieder befassen. Jeder Fraktion gehe in den nächsten Tagen eine CD mit 
dem Gesamtergebnis für den Kreis zu. 
 
Abg. Schenkelberg und Abg. Windhuis baten darum, weiterhin Beratungen und Beschlüsse im 
AWT zum Gewerbeflächenkonzept zu fassen. 
 
Zusätzlich regte Abg. Hoffmeister an, dass der Ausschuss für Wirtschaft und Tourismus, der 
Planungs- und Verkehrsausschuss und der Umweltausschuss zu diesem Thema gemeinsam 
tagen sollen. 


